

L'Assemblée Nationale de Cuba reproouve la position du Parlement européen à l'égard du Venezuela



La Havane, 9 avril, (RHC).- La commission des Relations internationales de l'Assemblée Nationale de Cuba a reprouvé ce lundi la résolution adoptée par le Parlement européen au sujet du Venezuela.

La commission des Relations internationales de l'Assemblée Nationale qualifie cette résolution de nouveau pas dans l'escalade d'actions contre le gouvernement légitime du président Nicolás Maduro et contre le droit du peuple vénézuélien d'édifier son avenir sans l'ingérence étrangère dans ses affaires intérieures.

Le texte des élus cubains ratifie la volonté de notre pays de développer les liens de Cuba avec l'Union Européenne et ses entités sur un pied d'égalité, de réciprocité et du respect mutuel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187971-lassemblee-nationale-de-cuba-reproouve-la-position-du-parlement-europeen-a-legard-du-venezuela>



Radio Habana Cuba